



Súper nota

Nombre del Alumno: Guadalupe Hernández Pérez

Nombre del tema: El proceso del presupuesto de capital

Parcial: I

Nombre de la Materia: Administración Financiera en los Sistemas de Salud

Nombre del profesor: Rocío Guadalupe Aguilar

Maestría en Administración en Sistemas de Salud

Tercer Cuatrimestre

19 de Mayo de 2022, Comitán de Domínguez, Chiapas.

EL PROCESO DEL PROSUPUESTO DEL CAPITAL

Es el proceso de planificación por el cual una empresa determina y evalúa posibles gastos o inversiones que por su naturaleza son de gran tamaño.



El modelo CAPM (Capital Asset Pricing Model) es un modelo de valoración de activos financieros desarrollado por William Sharpe que permite estimar su rentabilidad esperada en función del riesgo sistemático.



En este proceso se asignan recursos financieros con la estructura de capitalización de la empresa a grandes inversiones o gastos.

La inversión inicial es el desembolso de la persona o empresa que se requiere al comenzar un proyecto.

Para una empresa, la consecuencia económica adversa de esta exposición se llama riesgo, y en las inversiones financieras, es la probabilidad de perder dinero.

El costo o coste de capital es el rendimiento requerido sobre los distintos tipos de financiamiento, es decir, la retribución que recibirán los inversores por aportar su dinero, los intereses que recibirá el acreedor.

